

Team Mitsubishi Ralliart tritt bei der Asia Cross Country Rally an - Mitsubishi Motors übernimmt technische Unterstützung



- Das Team Mitsubishi Ralliart kehrt mit dem L200 im Rahmen der Asia Cross Country Rally in den Rally Sport zurück.
- Der technische Support kommt dabei von Mitsubishi Motors.
- Die Teilnahme unter extremen Offroad-Bedingungen bietet wertvolle Insights für die Weiterentwicklung der Geländefähigkeiten bei Mitsubishi.

Tokyo – Wien, 23. März 2022 – Die Mitsubishi Motors Corporation gab heute bekannt, dass das Team Mitsubishi Ralliart mit technischer Unterstützung von Mitsubishi Motors an der Asia Cross Country Rally (AXCR) 2022, die vom 6. bis 12. August stattfindet, mit dem globalen strategischen Modell von Mitsubishi Motors, dem 1-Tonnen-Pick-up L200, teilnehmen wird. Das Team Mitsubishi Ralliart ist ein privates Team im Besitz von TANT SPORTS in Thailand und ernennt Hiroshi Masuoka – einen zweifachen Rallye-Dakar-Champion in den Jahren 2002 und 2003 – zum Teamdirektor.

Für Rückfragen steht Ihnen Catharina Fischer von der DENZEL Autoimport GmbH gerne unter der Tel.Nr. +43 664 807 41 2303 oder per E-Mail unter catharina.fischer@denzel.at zur Verfügung. Infos unter <https://www.mitsubishi-motors.at/ueber-uns/online-presse-portal>

Die AXCR ist eine von der Federation Internationale de l'Automobile (FIA) zugelassene Marathon-Rallyeveranstaltung. Der Wettbewerb findet hauptsächlich in Thailand statt und wird in dem heißen und feuchten Klima Südostasiens und auf aufreibenden Offroad-Kursen in den Bergen und im Dschungel ausgetragen. Mitsubishi Motors wird das Feedback aus diesem Rallye-Wettbewerb nutzen, um seine Stärken wie Karosserie- und Fahrwerkssteifigkeit, Kontrollierbarkeit und Geländegängigkeit weiter zu verbessern.

"Viele Jahre lang hat Mitsubishi Motors an der Rallye-Weltmeisterschaft und an der Rallye Dakar teilgenommen, in beiden Wettbewerben Meisterschaften gewonnen und die Fahrleistungen der Mitsubishi-Fahrzeuge verbessert, die man bei jedem Wetter und allen Straßenverhältnissen unbesorgt genießen kann", sagte Hiroshi Masuoka, Teamdirektor des Teams Mitsubishi Ralliart. "Die Teilnahme von Mitsubishi Motors an der AXCR in Form von technischer Unterstützung wird unsere Produkteinzigkeit stärken, insbesondere für die strategischen Modelle der ASEAN-Länder, einschließlich der 1-Tonnen-Pick-ups und SUVs. Das Team Mitsubishi Ralliart wird Vorbereitungen treffen, um die Erwartungen unserer Fans zu erfüllen, also bleiben Sie bitte dran."

Mitsubishi Motors hat seine Marke Ralliart im November 2021 wiederbelebt und mit dem Verkauf von Sondermodellen in Thailand und Zubehörteilen in Japan begonnen. Mit der Teilnahme an Motorsportaktivitäten durch technische Unterstützung für das Team Mitsubishi Ralliart wird Mitsubishi Motors seinen Ingenieursgeist und die Begeisterung für Mitsubishi-Autos unter Beweis stellen.

Videobotschaft zur Teilnahme des Team Mitsubishi Ralliart an der AXCR

URL: <https://youtu.be/x7CB6pLleC0>

###

Besuchen Sie uns auch auf unseren Social Media Kanälen:

Facebook: www.facebook.com/MitsubishiOesterreich

Instagram: www.instagram.com/mitsubishiaustria/